

第三地区まちづくり（住民自治）協議会だより

■第46号 平成 27年 3月 31日

■発行 第三地区まちづくり(住民自治)協議会

[東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町]

柳町中学校室内楽部 権堂イーストプラザで演奏会

1月21日(水) 第三地区住民自治協議会の新しい事務所である「権堂イーストプラザ」に柳町中学・室内楽部の皆さんに来て頂き、新事務所オープン記念として演奏会をしてもらいました。28人の演奏は、心が洗われるような素晴らしい調べをイーストプラザ全館に奏でてくれました。集まった約50人の観衆から大きな拍手が寄せられました。室内楽部の今後のご活躍を皆で応援しましょう。



第三地区で初めての「子育てサロン」を開催しました

2月12日(木)と3月12日(木)の2回にわたり、新しい権堂イーストプラザで第三地区初めての「子育てサロン」を開催しました。

2回とも45名もの親子が集まってきて、とても楽しい2時間でした。もんぜんぷら座にある「じゃん・けん・ぼん」さんの協力を得て福祉推進員の皆様が進導しております。27年度は愛称も「サンサンひろば」に決まり、新しいイベントも企画しながら月に1回開催しますので、ぜひご参加ください。



ムク鳥退治大成功！！ 信大・中村名誉教授感謝会

あれほど住民を悩ませ続けたムク鳥が、3月5日あたりから全く見かけなくなり、町に平和が戻りました。これは2月24日から根気強くムク鳥退治対策を続けてくれた信州大学 中村浩志名誉教授のおかげです。3月11日関係者の慰労も兼ね、緑町の料亭で住民を代表して湯本会長から教授に感謝状と記念品をお渡ししました。この模様はテレビ信州の報道番組でも生中継されました。中村教授によると、いなくなったムク鳥は本来のねぐらである里山に戻ったのであろうとの事です。全国でも成功事例のない住民・市・学校が一緒になったこの中村プロジェクトは他の地域の参考になると思います。第三地区のブログでも「ムク鳥退治顛末記」と題してその対策経過をご紹介しますのでぜひご覧ください。中村教授、本当にありがとうございました。



第三地区評議委員会（総会）のお知らせ

毎年恒例の第三地区評議委員会(総会)を4月25日(土)に開催します。各町で評議員に選出された方は必ず出席し、議案の討議にご参加ください。

記

開催日時：平成27年4月25日(土) 15:00～

開催場所：トイゴ4F 生涯学習センター 大学習室

第三地区ブログの開設及び公開のお知らせ

第三地区では、最近パソコンやスマートフォンをお持ちになる住民が増えたことから、広報活動の一環としてブログを開設し、2月から公開を始めました。特に子育てサロンに関する記事には若いお母さんからアクセスが集中しています。協議会行事のお知らせや町の話等、色々な記事を掲載しますのでぜひ一度ご覧ください。又、各町の話等を事務局までご提供願います。

ブログ URL：<http://daisanmachidukuri.naganoblog.jp/>

又は、「ナガブロ 第三地区」で検索してください。